

Gran ambiente y diversión en la primera Hora de l@s Pa/Madres

Escrito por Administrador

Domingo, 27 de Enero de 2013 22:36 - Actualizado Viernes, 04 de Octubre de 2013 11:04

El primer día de la HORA DE [L@S PA/MADRES](#) ha sido todo un éxito, con gran ambiente, diversión y buen rollo. Y es que ayer sábado a las 20:00 h, se reunieron en la pista grande del Polideportivo Municipal Santiago Apóstol, 18 pa/madres y 20 niños dispuestos a pasar a la acción y pasar un buen rato jugando al BALONCESTO con otros padres y madres del CLUB.

Esto es lo que nos han dicho:

- “Estuvo muuuuy bien, con mucha gente y muy entretenido... Dos equipos con 2 cambios para no fundirse, y un partidillo en todo el campo...”
- “Aún sin saber jugar me lo he pasado fenomenal”
- “Encima hoy (al día siguiente) en lugar de estar “matao” como pensaba, estoy muy bien jajajajajaaaa...”
- “Mamá cómo mola verte jugar”
- “Papá cómo me gusta verte así de contento el sábado. ¡Qué bien nos lo hemos pasado!”
- “Ojalá pueda repetirse a menudo...”

Cuéntanos cómo lo viviste y envíanos tus fotos a cb@villanuevadelacanada.com

Y efectivamente: **¡El próximo SÁBADO más!**

Gran ambiente y diversión en la primera Hora de l@s Pa/Madres

Escrito por Administrador

Domingo, 27 de Enero de 2013 22:36 - Actualizado Viernes, 04 de Octubre de 2013 11:04

